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Rossi: "Sono convinto di votare Sì"

	 

 

 Enrico Rossi assicura un Sì convinto. "Votero' Si', sono convinto che occorre portare in fondo questa riforma istituzionale".

Enrico Rossi, il presidente della Toscana, commenta l'intervento di Matteo Renzi, al Teatro Niccolini di Firenze, da dove è

partita ufficialmente la campagna per il Sì alla riforma costituzionale. "Vengo da una storia - precisa Rossi - quella del Pci che

era favorevole fin dalla Costituzione al monocameralismo. Questo Renzi non l'ha detto, ma io l'aggiungo. Puntiamo a fare un

Senato dei territori, dove ci sono le Regioni per gran parte e la rappresentanza dei sindaci, e lì si giocherà la nostra partita di saper

essere condizionanti nella vita politica nazionale, andando a rappresentare i territori. Per il resto il ragionamento fatto da Renzi,
credo che abbia dato come energia, un contributo alla ripresa e comunque a un passo diverso per il Paese". "Questo e' senz'altro

positivo, ma attenzione - aggiunge Rossi - a non spostare l'asso politico del Pd verso il centrodestra, ma questo e' un problema che

discuteremo nel congresso".

Enrico Rossi, ricordiamo, al momento è l'unico esponente del Pd che ha avanzato la propria candidatura alla segreteria dei 

Democratici nel prossimo congresso.

A seguire, il video della dichiarazione completa di Enrico Rossi:
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